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Sakinah 

 Keluarga sakinah adalah keluarga yang dibangun oleh sepasang suami istri 

yang telah sepakat untuk hidup bersama dengan rasa kasih sayang, ketulusan, serta 

kesetiaan yang didasari oleh keyakinan dan dikukuhkan melalui sebuah pernikahan. 

Keluarga sakinah merupakan tujuan dari perkawinan dan juga dambaan setiap 

pasangan suami istri yang telah berumah tangga, yaitu rumah tangga yang damai 

dan bahagia, tak terkecuali dengan pasangan suami istri yang notabenenya adalah 

seorang pecinta anime, begitu juga untuk orang-orang yang semakin banyak pecinta 

anime yang berkeinginan untuk membangun keluarga yang sakinah dan keluarga 

maslahah. 

 Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana konflik 

keluarga yang dihadapi anggota komunitas anime lovers?. 2) Bagaimana dampak 

konflik keluarga yang dihadapi anggota komunitas anime lovers?. 3) Bagaimana 

anggota komunitas anime lovers dalam mengelola konflik keluarga demi 

terwujudnya keluarga sakinah?. Adapun tujuan penelitian ini adalah : 1) Untuk 

mengetahui konflik keluarga yang dihadapi anggota komunitas anime lovers. 2) 

Untuk mengetahui dampak konflik keluarga yang dihadapi anggota komunitas 

anime lovers. 3) Untuk mengetahui anggota komunitas ainme lovers dalam 

mengelola konflik keluarga demi terwujudnya keluarga sakinah. 

 Metode yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif. Dengan 

menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara lapangan 

dan dokumentasi. Teknik analisi data yang digunakan adalah dengan reduksi data, 

penyajian data, dan tahap penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik pengecekan 

keabsahan data pada penelitian ini menggunakan teknik Trianggulasi dan 

pembahasan teman sejawat. 

 Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa : 1) Istri marah karena suami 

lebih mementingkan hobinya daripada keluarganya, banyaknya cibiran-cibiran dari 

masyarakat dan keluarga besar, mahalnya biaya dalam mengikuti event jejepangan. 

2) adanya keretakan dalam rumah tangga, tetangga sekitar maupun keluarga besar, 

melemahnya ekonomi keluarga. 3) melakukan komunikasi interpersonal, 

manajemen waktu yang baik, mengelola manajemen keuangan dengan baik. 
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 A sakinah family is a family built by a husband and wife who have agreed 

to live together with a sense of affection, sincerity and loyalty based on faith and 

confirmed through marriage. A sakinah family is the goal of marriage and also the 

dream of every married couple, namely a peaceful and happy household, including 

husband and wife who are anime lovers, as well as for people who are increasingly 

anime lovers. who wants to build a sakinah family and a maslahah family. 

 The formulation of the problem in this research is: 1) What are the family 

conflicts faced by members of the anime lovers community? 2) What is the impact 

of family conflict faced by members of the anime lovers community? 3) How do 

members of the anime lovers community manage family conflicts in order to create 

a sakinah family? The aims of this research are: 1) To find out the family conflicts 

faced by members of the anime lovers community. 2) To determine the impact of 

family conflicts faced by members of the anime lovers community. 3) To find out 

members of the ainme lovers community in managing family conflicts in order to 

create a sakinah family. 

 The method used by researchers is a qualitative method. By using data 

collection techniques through observation, field interviews and documentation. The 

data analysis technique used is data reduction, data presentation, and conclusion 

drawing stages. Meanwhile, the technique for checking the validity of the data in 

this research uses triangulation techniques and peer discussion. 

 The results of this research reveal that: 1) The wife is angry because the 

husband prioritizes his hobby over his family, there is a lot of ridicule from the 

community and extended family, the high cost of participating in Japanese events. 

2) there are rifts in the household, neighbors and extended family, weakening of the 

family economy. 3) carry out interpersonal communication, good time 

management, manage financial management well. 
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 ملخص
 

، إدارة الصراعات الأسرية في مجتمع محبي الأنمي في 19119120111م رفقي زيدان ر، 
تكوين أسرة سكينة، قسم قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة 

 ، مشرف لادن س.ح. م.ح.9190عين سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، 

 اع، مجتمع محبي الأنمي، عائلة سكينةالكلمات المفتاحية: إدارة الصر 

الأسرة الساكنة هي عائلة مكونة من زوج وزوجة اتفقا على العيش معًا على أساس من  
المودة والإخلاص والوفاء المبني على الإيمان والمثبت من خلال الزواج. إن عائلة السكينة هي 

ا في ذلك الأزواج والزوجة الذين هدف الزواج وأيضًا حلم كل زوجين، أي أسرة مسالمة وسعيدة، بم
يحبون الأنمي، وكذلك للأشخاص الذين هم بشكل متزايد عشاق الأنمي. عائلة سكينة وعائلة 

 .مصلحة

( ما هي الصراعات الأسرية التي يواجهها أفراد ١وصياغة المشكلة في هذا البحث هي:  
أفراد مجتمع محبي الأنمي؟  ( ما هو تأثير الصراع الأسري الذي يواجهه٢ مجتمع محبي الأنمي؟

( كيف يقوم أعضاء مجتمع محبي الأنمي بإدارة الصراعات العائلية من أجل تكوين عائلة سكينة؟ ٣
( التعرف على الصراعات الأسرية التي يواجهها أفراد مجتمع محبي ١أهداف هذا البحث هي: 

( التعرف ٣مجتمع محبي الأنمي. ( التعرف على أثر الصراعات الأسرية التي يواجهها أفراد ٢الأنمي. 
 .على أعضاء مجتمع محبي العين في إدارة الصراعات الأسرية من أجل تكوين أسرة سكينة

الطريقة المستخدمة من قبل الباحثين هي الطريقة النوعية. باستخدام تقنيات جمع البيانات  
و تقليل نات المستخدم همن خلال الملاحظة والمقابلات الميدانية والتوثيق. أسلوب تحليل البيا

البيانات وعرض البيانات ومراحل استخلاص الاستنتاجات. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنية التحقق 
 من صحة البيانات في هذا البحث تقنيات التثليث ومناقشة الأقران

( الزوجة غاضبة لأن الزوج يفضل هوايته على ١وتكشف نتائج هذا البحث ما يلي:  .
لكثير من السخرية من المجتمع والأسرة الممتدة، وارتفاع تكلفة المشاركة في أسرته، هناك ا

( وجود انقسامات في الأسرة والجيران والأسرة الممتدة، مما يؤدي إلى ٢المناسبات اليابانية. 
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( إجراء الاتصالات بين الأشخاص، وإدارة الوقت بشكل جيد، وإدارة ٣إضعاف اقتصاد الأسرة. 
  بشكل جيد الإدارة المالية


